

一生涯のパートナー

第一生命

Dai-ichi Life Group

# がんの早期発見で 市民も企業もハッピーに

第一生命保険株式会社に、名古屋市との連携事業について取材させていただきました。「がん検診コンシェルジュ」とは一体どんな活動で、私たち市民の健康をどのように支えているのでしょうか？

質問1

名古屋市と連携してどんな事業を行っていますか？

学

「がん検診コンシェルジュ」を行っています。がんは、早期発見により死に至る可能性を下げる病気になっており、そのためには検査が不可欠です。自治体の助成金で、市民の方は高額な検査を一部負担で受診することができます。けれど、その事実はあまり知られていません。そこで、がん検診のお知らせと活用のサポートを行い、がん検診コンシェルジュ活動と呼んでいます。



学

質問2

どういった成果が得られましたか？



学

がんの早期発見事例は、3年間で50件上昇しました。私たちの案内で、実際に検診へ足を運んでくださった方や、検診で早期発見できたという方も多数いらっしゃいました。

社

質問3

名古屋市と連携する意義を教えてください。

学

どんな事業も、企業の意思だけでは成り立ちません。お客様の支援が必要です。名古屋市と連携することで、お客様である市民の支持を得やすく、健康増進の取り組みにも貢献できます。特にがんの早期発見は、当社の支払う保険料の低減にも繋がります。手を組むことで、市民と私たち、両者の利益を生み出す事業ができます。



学

Sonanda!

質問4

今後のビジョンについて教えてください。

学

レディースがん検診、特定検診の会場提供や、ピロリ菌検査の周知活動に取り組みたいです。他にも、トワイライト型の検診の活動にも協力し、コロナウイルスの影響で低下した各種検診の受診率を高めるお手伝いができたら嬉しいです。



社

## 感想

取材体験の活動は、就職活動中の私たちには貴重な体験の数々でした。特に取材体験は就職活動の軸を見直すきっかけになったと思います。お話を聞く中で定期的ながん検診受診の重要性を感じ、病気への意識が変わりました。低価格なので一度受けけてみたいですね。



//Thank you!//

企業プロフィール

### 第一生命保険株式会社

団体保険、企業年金保険、損害保険、経営者保険などの商品を提供。1970年以降から積極的に海外に進出し、今では事業割合の1/4を占める。人口増加や経済成長によって生命保険市場の拡大が見込まれるアジア・パシフィック地域を中心に事業展開を進めている。